

Das Leben neu entdecken

Die delfingestützte Therapie kann neue Wege eröffnen – besonders dann, wenn herkömmliche Therapien an ihre Grenzen stoßen.

Unterstützung für Menschen mit körperlichen oder geistigen Einschränkungen: Das bietet die bundesweit einzigartige, gemeinnützige Organisation delfine therapiieren menschen. Ziel ist es, diesen Menschen den Zugang zu einer tiergestützten Intensivtherapie mit Delfinen zu ermöglichen. Gegründet

wurde der Verein 1996 in Düsseldorf unter dem Namen dolphin aid. Seitdem wurden über 4.500 Menschen auf ihrem Weg begleitet.

GANZHEITLICHES THERAPIEKONZEPT

Die Delfintherapie basiert auf einem ganzheitlichen Ansatz. Der Mensch steht mit all seinen Fähigkeiten im Mittelpunkt – nicht seine Defizite. Ziel ist es, vorhandene Potenziale zu erkennen, zu stärken und gezielt zu fördern. Die Therapie bindet aktiv Eltern und Geschwister mit ein, da sie eine große Rolle im gesamten Rehabilitationsprozess spielen. Ein wesentlicher Bestandteil ist die freie, ungezwungene Interaktion zwischen Delfin und Patient. Die Therapie ist interdisziplinär angelegt: Je nach Krankheitsbild arbeiten Tiertrainer:innen, Therapeut:innen, Psycholog:innen sowie Physio- und Ergotherapeut:innen eng zusammen.

Ein zentrales Element des Konzepts ist die artgerechte Haltung der Delfine. Die Therapieeinrichtungen befinden sich ausschließlich in Meeresnähe. Die Delfine leben dort in abgetrennten Lagunen – in ihrer natürlichen Umgebung. Angebote in Delfinarien werden vom Verein strikt abgelehnt. Der Tierschutz hat oberste Priorität.



delfine therapiieren menschen e.V. verhilft Menschen mit Behinderungen zu einer ganzheitlichen Therapie.

PERSÖNLICHE BEGLEITUNG

Die Entscheidung für eine Delfintherapie wirft viele Fragen auf – von der Eignung über die Organisation bis zur Finanzierung. Der Verein begleitet jede Familie persönlich durch alle Phasen. Er informiert über Wirkung und Ablauf der Therapie, unterstützt bei der Finanzierung über Spendengelder und übernimmt bei Bedarf die gesamte Organisation von Reise und Unterkunft.

NACHGEWIESENE WIRKUNG

Delfintherapie ist keine Wundermedizin, kann aber spürbare Fortschritte ermöglichen. Studien – etwa der Universität München aus dem Jahr 2012 – belegen messbare Verbesserungen in Motorik, Kommunikation, Konzentration und sozialem Verhalten. Viele Kinder und Erwachsene zeigen nach der Therapie mehr Aufmerksamkeit, emotionale Stabilität und Lernfreude – ein bedeutender Erfolg für Betroffene und ihre Angehörigen.

www.delfine-therapiieren-menschen.de



Unterstützen Sie den Verein mit einer Spende – einfach nebenstehenden QR-Code scannen.